Alcobendas cambia casi un millar de butacas de su teatro tras 27 años de uso

Alcobendas, 12 ene (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado la sustitución de las casi mil butacas del teatro auditorio Ciudad Alcobendas (TACA) tras 27 años de uso de los asientos, con una inversión a la que la Concejalía de Cultura destinará 240.000 euros.

Los trabajos para cambiar las butacas se han iniciado esta semana y la previsión es que concluyan en febrero para que la programación cultural del primer semestre del año se pueda desarrollar enteramente en el teatro municipal, ha explicado a Efe la concejala de Cultura, Rosario Tamayo.

Las nuevas butacas, según Tamayo, serán "más cómoda y confortables", entre otras cuestiones porque son algo más anchas que las actuales, algo que va a suponer que el número de asientos pase de las 989 actuales a 960. También ha detallado que, tras más de un cuarto de siglo con este mobiliario de color azul turquesa, tanto las butacas como la moqueta pasarán a ser de color burdeos, combinado con madera clara.

EFE

pcl/jcf